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              令和６年 1０月 31日 

ＰＴＡ会員の皆様へ          保谷第一小学校ＰＴＡ代表委員会 

    

 

 

 

10月１９日（土）１3時 30分より 体育館で開催 ４６名中４５名出席 

 

≪挨拶・報告≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪代表委員長挨拶≫ 

皆様、こんにちは。本日は、午前中に土曜日公開授業があり、その後の合同委員会とお忙しい中ご出席いた

だき、ありがとうございます。 

今年の夏の日本の平均気温は、昨年と並んで過去最高となったとのことですが、皆様どのように過ごされま  

したでしょうか。 

 私の夏休み期間中のＰＴＡ活動としては、学校運営協議会のコーディネーターで、高橋家屋敷林保存会に所

属されている方からお誘いいただいた、高橋家屋敷林の北側にある「作左衛門の森」で行われた行事に参加さ

せていただき、「『藍』の生葉染め」を娘とともに体験させていただきました。他にも、親子連れの方が複数参

加されていらっしゃいました。 

 また、９月になってからは、２８日（土）にふれあい広場さん主催の屋敷林ツリークライミング体験会が行

われ、子どもたちや校長先生も欅の木の高い位置まで登るという経験しがたい経験をさせていただくことがで

きました。こちらも多くの親や子どもたちが参加されていました。私たちが暮らす保谷第一小学校区には、地

域の方々からお話やご支援をいただかなければ、普段の生活では気付けない素晴らしい宝物がたくさんありま

す。学校を通じて届く様々なお手紙をぜひご覧いただきたいと思います。 

 さて、今年は９月２日より２学期がスタートしました。９月初旬を過ぎたころから少しずつ涼しさも感じら

れる中、子どもたちは元気に学校生活を送っているように見受けられます。 

毎年行っていた保谷第一小・栄小・青嵐中の地域交流会は今年の実施は見送られましたが、今後も適宜情報

交換を行って行く予定です。 
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≪校長先生挨拶≫ 

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り感謝申しあげます。本年度、第３回の合同委員会にご出席

いただきありがとうございます。 

さて、今年の夏はまた特別に暑かった印象がありますが、夏休み期間中はラジオ体操に朝早くからたくさん

の子どもたちが参加させていただきました。ご準備含め、育成会の皆様には大変お世話になりました。感謝申

しあげます。 

 さて、２学期に入り、様々な地域行事、学校行事が始まっております。地域行事としては、９月１０日に行

われた４年生の藍染体験会を皮切りに、２年生は、学区内をグループごとにめぐる町探検に、３年生は屋敷林

に虫探しや地域探検に出かけたりしました。スーパーマーケット見学にライフ新座店に行ったのも３年生です。

５年生は、地域のお米屋さんの全面的な協力をいただき、総合的な学習で「おいしさ発見！ふるさとグルメ応

援プロジェクト」に取り組みました。「食」の魅力を PR する方法を考えようということで、ＣＭソングまで作

りました。どんな出来栄えか、今から楽しみにしております。さらに９月２８日（土）には、屋敷林にてツリ

ークライミング体験会、１０月１２日（土）には、天神社でのお祭りと、子どもはもちろん、校長もＰＴＡ代

表も参加させていただき、童心に帰って大変愉しい体験をさせていただきました。学校行事としては、１年生

と２年生がお隣の東久留米市の落合川での遠足（水遊び、筏遊び）１０月に入ってからは、６年生が赤城移動

教室へと行ってまいりました。その他にも本当はもっとたくさんのことを本校の子どもたちは体験しているの

ですが、きりがなくなるのでこの辺にしておきます。これらの活動や行事、口で言うのは容易いのですが、そ

の実現のためには地域、ボランティアの方々、保護者の皆さんの並々ならぬ準備、ご協力があります。そのこ

とに改めて感謝申しあげます。本当にありがとうございました。 

先日、校長会がありまして、その折、教育長からお話がありました。現代の子どもたちが置かれている環境、

と申しますか居場所についてです。抑制のきいたお話でしたが、私なりに感じることがありました。居場所の

第一番目は、家庭、そして学校…これは昔から変わらずあるのですが、最近もう一つの場所がこの２つを凌駕

しつつある…それはなにかと申しますと、異様に肥大化したネット環境です。現実なのかフェイクなのかよく

分からない雑多な情報の集積場、誹謗、中傷が飛び交い、我々から寛容さを奪いかねない、人間同士を分断し

かねない言語空間、こういったものに長時間浸り続けることの危うさについて考えさせられました。皆さんご

存じのように１日のうち、ＳＮＳやネットゲームに費やす時間と学力との関係には一定の相関があります。特

に一日４時間以上スマホをいじっているとそれは顕著ですし、スマホ依存を心配しなくてはなりません。今年

度の学力調査（意識調査）では本校の６年生の相当数（２３％）が一日４時間以上ゲーム、及びＳＮＳ等の動

画視聴（１７％）をしていると回答しています。それ以上に怖いなと思うのは、リアルな体験、人間同士のリ

アルな関わりが足りないと、人や物事への想像力の欠けてしまうのではないかということです。自分のことを

棚に上げて相手を論破して（論破したと思い込んで）悦に入っている光景、理想（建前）なんて偽善であって、

自分にとって損か得かの本音だけが大事という風潮、これらは根本的には相手やこの世の中への想像力が欠如

していることの現れなのではないでしょうか。理想は時に偽善にもなりえますが、かといって偽善すら存在し

ない世の中がそんなに素晴らしいものなのか、反問したくもなります。 

蛇足ですが、少し前ある学校では、小学生が「それってあなたの感想ですよね！」を連発して話し合い活動

が成り立たなくなったと聞いたことがあります。自分の足で実際に歩くこと、自分の目で実際に見て、自分の

頭で考える活動、人間同士が直接関わる活動、これらの活動を学校が重視するのは、こんな狙いもあるのです。

コロナ禍を経て、学校は再びリアルな日常を取り戻しました。引き続きご理解、ご協力をいただけますようよ

ろしくお願いします。 
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話は変わりますが、現在本校では、２年に一度の学習発表会にむけて、準備を進めているところです。それ

と同時に来年度のカリキュラムについて、今年度の反省をもとに計画を立てている最中です。特に、コロナ禍

の時期にその内容や開催方法等を工夫して始まった「スポーツデー」に関しましては、その時期（現在５月最

終週）、内容（現在表現種目、全員リレー、一部団体種目のみ）、開催方法（低学年、中学年、高学年に分かれ

ての時間別分散開催）等について検討を重ねているところであります。具体的には、 

・開催時期を５月最終週から熱中症のリスクの少ない、１０月下旬～１１月上旬に変更すること。 

・分散開催から一斉開催とし、児童相互の鑑賞、応援による一体感を体験できる行事にすること。 

・団体種目に偏らず、個人種目を含めて競技数、競技内容を調整すること等です。 

保谷第一小学校は、今年度からコミュニティスクールとなりました。これまで以上に、学校、保護者、地域

が一体となって教育活動を行っていくことが必要です。このことを鑑み、上記の「スポーツデー」に関する検

討事項をぜひ、保護者の方々のご意見も取り入れながら決定していき、地域の学校として、子どもたちが真に

活躍できる行事を作っていきたいと考えております。つきましては、近日中にＰＴＡ代表と連名でアンケート

を実施しますので、趣旨をご理解いただいたうえで、回答いただければ大変有難く存じます。 

なお、アンケートは自由意見を含め、校長、できればＰＴＡ代表もすべて目を通し、その結果を総合的に判

断して次年度計画に反映していきます。集計結果から単純に多数決で決めることはいたしませんので、ご承知

おきください。 
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≪副校長先生挨拶≫ 

本日は、午前中の学校公開、道徳授業地区公開講座にご参観いただき、ありがとうございました。子どもた

ちも保護者の方々に普段の学校での姿を見ていただき、１日、張り切っていたのではないかと思います。 

さて、私からは諸連絡をさせていただきます。始めに、工事終了についてです。 

夏休み中、本校の通用門から入って職員玄関と体育館の間に避難所用のマンホールトイレ設置の工事が行わ

れておりましたが、無事に終了し、マンホールトイレが設置されました。災害時、本校は市の避難所に指定さ

れておりますが、これは、そのときに避難者の方々が活用するトイレとなります。使わないに越したことはな

いのですが、万一の際には本校も避難所としてマンホールトイレを始め、さまざまな設備が準備されているこ

とをご承知おきください。工事中は、駐輪場閉鎖などでご迷惑をおかけいたしました。 

つぎに、学習発表会の係当番についてです。運動会と学習発表会では、保護者の方々に受付や駐輪場の整備

等でお手伝いをいただいております。運動会の際にも、特別委員の方々に大変お世話になりました。ありがと

うございました。また、本日の受付をクラス委員の方々にお手伝いしていただけるようになったことは、教員

にとって大変ありがたいことです。とても助かりました。ありがとうございました。また、来月は学習発表会

でも、お手伝いいただきます。いろいろとご迷惑をおかけしますが、何卒よろしくお願いいたします。 

最後に、芝の養生についてです。毎年のことですが、先日、校庭の芝に種が植えられ、養生期間になりまし

た。今年度は、１０／２５まで芝に入れない予定です。ご承知おきください。よろしくお願いいたします。 

 

≪下保谷駐在所より≫ 

○適切な１１０番通報について         

最近不審者等の情報が聞かれます。万が一不審者などの声かけ、痴漢、公然わいせつなどありましたら、

速やかに１１０番通報をお願いします。 学校ではなくまず警察に連絡してください。  

○公園や道路での危険な遊びについて        

ほとんどの公園ではボール遊びが禁止されていると思いますが、禁止場所でのボール遊びなどがトラブル

に発展することがあります。近隣の住民の車両に当たってしまったり、道路まで出て走り回ったり、キック

ボードなどの遊具で車道を通行したり事故の原因にもなります。今一度お子さまの遊び方にご家庭でも指導

をお願いします。       

○登下校時の交通ルールについて         

先日登校時に児童が横に広がって歩いており危険だということで苦情を受けました。特に登校時は通勤の

サラリーマンやランニングをしている人など子ども達以外にも多数の人が歩道を歩いております。ご家庭で

も登下校時の交通マナーなど指導をお願いします。 
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≪下保谷児童センターより≫ 

○児童センターの様子 

・７／２０センター夏祭りを開催しました。今年度は乳幼児から大人の方まで５００名近くの来館がありま

した。ＰＴＡの方々のお手伝いをいただいた甲斐もあり大盛況で事故やけがもなく終えることができまし

た。誠にありがとうございました。この場を借りてお礼申しあげます。 

・８／９、２４ギター&ドラム体験と題して、主に小中学生対象の音楽講座を開催しました。今年度初の試

みでしたが、２日間併せて小学生１４名中学生１名高校生１名の参加があり、９０分の講座の最後の方に

は、子どもたちの聞きなじみのある曲の１フレーズを演奏しました。一人一人が生き生きと演奏し、満足

した顔で参加していました。初めてエレキギターや本格的なドラムセットに触れて子どもたちにとっても

良い経験になったようです。今後も長期休みなどに開催を予定しています。 

・９／２１ＭｕｓｉｃＳｔｒｅｅｔを開催しました。年２回開催している高校生音楽バンドグループが出演

する音楽ライブです。今回は８グループ４８名の出演者があり、観覧にも多くの方が来館されました。回

を重ねるごとに小学生の観覧やライブ目当てでいらっしゃるかたも増えてきました。演奏も素晴らしく、

高校生たちの一生懸命さが伝わるライブでした。 

・１０／１２センター運動会を開催しました。こちらも今年度初の試みで開催しました。幼児から大人の方

まで１５組２１名の参加でした。天気に恵まれ１つ１つの競技に一喜一憂しながら楽しんでいました。 

○今後の予定 

・１０／２５から１０／３１まで季節のフォトスポットを開催します。仮装の衣装も準備しています。館内

の雰囲気も合わせて装飾していますので、ぜひお立ち寄りください。 

・１２／２１開催のウィンパフェス出演者のエントリーを１１／１から開始します。 

・１２／２１ウィンパフェスとは、パフォーマンスフェスティバルの名称を短くし、ウィンパフェスと致し

ました。回を重ねるごとに参加者や観覧者が増え、センターのイベントでも盛り上がるものの一つになっ

ています。毎回様々なパフォーマンスを子どもたちが発表してくれます。なにか自分が発表・表現したい

こがあるお子さまがいらっしゃいましたら、ぜひご参加ください。 

・その他工作タイムやサッカー、一輪車等通常のイベントも変わらず開催いたします。詳細は毎月のセンタ

ーだよりをご覧ください。 

○お願い 

・忘れ物の引取りがないものがあります。上履き、ゲームのコントローラー、カードゲームなど、センター

でそういった遊び、もっているようなお子さまがいらっしゃいましたらご確認をお願いします。貴重品に

関しては保護者同伴もしくは、保護者の確認が取れないとお返しできませんので、お子さまにもそのよう

にお伝えください。 
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≪白梅子ども育成会より≫ 

○夏休み中のラジオ体操への参加、ありがとうございました。のべ５日間で５３３人の参加がありました。 

○ラジオ体操リーダーさんがすごく頑張ってくれていました。反省会も楽しかったです。 

○９月には「ツリークライミング」体験をしました。木に親しみを持ってくれた子もいてよかったです。 

○次のイベントは１２／７です。今色々なことを準備しています。お楽しみにしていてください。 

≪地区リーダーより≫ 

○１学期登校指導、夏季パトロールへのご協力ありがとうございました。 

○月次にて登校指導報告書「ぴょんちゃん通信」を引き続き配信しております。 

○１０月に行われた天神社パトロールに参加しました。 

○秋季パトロールを１０／２１（月）～２５（金）まで実施いたします。 

※ご協力お願いいたします。 

≪児童センター行事特別委員会より≫ 

昨年度より、特別委員会の活動内容に変更はほとんどありませんでした。児童センター係りの方々にご協力

いただき、模擬店各ブースのお手伝いを行うことができました。 

来年度の課題は、係りの保護者の方への文章配布後、日時変更の調整です。日時変更の方が多数いて、人数

にかなり偏りが出てしまいました。配布がサマーフェスティバルの直前になってしまうため、配布文書に変更

連絡の期限を記載してはどうかと思います。 

また、配布文書、活動報告等をデータで引き継ぎができるようになると次年度スムーズにできるのではない

かと思います。引き継ぎ内容を整理して、次年度からの活動がスムーズに進められるようにしたいです。 

≪施設開放運営協議会より≫ 

○施設開放運営協議会は、保谷第一小学校を活動拠点にしている団体で構成されているものです。 

○夏にクールダウン等を目的とした使用ルールを作りました。 

○今後も各団体のお知らせや紹介を「運協だより」の裏面に掲載していますのでご覧ください。 
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≪代表委員長より≫ 

９／３０（月）に保谷第一小学校にて「令和６年度親子給食運営協議会」と「第３回学校運営協議会」行わ

れました。前半に「親子給食運営協議会」が、後半に通常の「学校運営協議会」が行われました。「親子給食運

営協議会」では、親側の学校であり給食室で調理を行っている保谷第一小学校の栄養士の先生から、給食室の

１日の流れと調理の様子、使っている食材や給食を通じての食育についてのお話がありました。また、当日は、

保谷第一小学校で調理された給食を受け取る子側の青嵐中学校からも栄養士の先生を始め校長先生やＰＴＡ役

員の方も参加されました。青嵐中学校の栄養士の先生からは、給食の食数管理や食物アレルギー対応について

のお話がありました。 

後半の「学校運営協議会」では、６年生が受けた調査である「令和６年度 全国学力・学習状況調査」の結

果から見える保谷第一小学校の特徴や今後とりくむべき課題についてのお話を校長先生から伺いました。 

最後に、１１月に行われる学校行事「令和６年度学習発表会」について、その目的や各学年の演目について、

担当の先生からお話がありました。詳細は、学校 HP の「学校運営協議会（CS）」の「第３回学校運営協議会

議事録」に公開されると思いますので、ぜひご覧ください。 

続いて、１０/１１(金)、１０/１２(土)に昨年同様、天神社のお祭りが開催されました。この２日間は地区リ

ーダー、白梅子ども育成会、栄小学校、育成会さかえ、青嵐中学校と一緒に見守りパトロールを行いました。   

今年も多くの人々が集まり、混雑しましたが、大きなトラブルもなく無事に終了しました。ご協力いただいた   

皆様におかれましては心よりお礼申しあげます。子どもたちの安全を守るために、栄小学校、青嵐中学校と協   

力して、長期間継続している活動であり、地域の見守り役として代表委員と地区リーダー、白梅子ども育成会  

と一緒に参加してきました。今後も引き続き代表委員が取り纏め役を担当いたします。来年度以降もご協力の    

ほど、よろしくお願い申しあげます。また、パトロール実施が一目で分かりやすいよう腕章をつけてパトロー

ルを行っています。腕章はＰコーナーに保管していますので来年度以降も腕につけて実施いただくようお願い

申しあげます。 

また、１０/１２（土）には、天神社の御太鼓山車巡行が行われました。昨年、約９０年ぶりに再開された御

太鼓山車巡行ですが、今年は御太鼓山車を引く子どもたちの見守り活動についてＰＴＡ代表委員会を通じて募

集をさせていただきました。御太鼓は、まず天神社からセイムスまで子どもたちに先頭に立って引いてもらい

ました。その後、セイムスから蓮見園までは、車の交通量が多いことから御太鼓は引かずに子どもたちには歩

道を歩いてもらいました。最後の蓮見園から天神社までは車や自転車の交通に注意しながら、御太鼓を子ども

たちに引いてもらいました。校長先生もお越しいただきましたが、私も参加し、トラ柄の誘導ロープを持って、

子どもたちや御太鼓山車の後ろを歩く人が道路に広がって歩かないように見守りを行いました。また、歩道を

歩く区間は、信号を守ることや歩道に広がって歩かないように声掛けを行いました。見守りは、御太鼓を引い

ていた睦会の方にも行っていただいておりましたので、ＰＴＡの方にどの程度の見守りの協力が必要なのかは

来年度以降の課題であると思いました。お忙しい中、ご協力をいただいた皆様には心より御礼申しあげます。 

また、下保谷駐在所を始め田無警察署の方には、御太鼓山車巡行が安全に行えるように、交通整理の声掛けや

御太鼓山車巡行に参加している方が全員渡り切るまで信号機を青にしていただく対応をいただきました。天神

社のお祭りの警備と併せて、お祭りが行われているあいだ長時間のご対応をいただき、本当にありがとうござ

いました。 
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≪その他≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪代表委員会 会計より≫ 

○クラス活動に必要な材料について 

クラス活動費が廃止となっておりますので、前年度と同様に活動に必要な材料等をＰコーナーに用意させて

いただく事にいたしました。ご希望のクラスは、クラス活動にご活用いただければと思います。こちらでは材

料として、メッセージカード、カラー厚紙などを準備する予定です。文具類についてはＰコーナーで作業する

場合ご使用いただいて構いませんが、外部への持ち出しは禁止とさせていただきます。ご所望の材料が他にご

ざいましたらご相談ください。材料は１２月中旬にＰコーナーに設置する予定です。次回（１２／７）合同委

員会で改めてご案内いたしますのでよろしくお願いいたします。 

 

≪代表委員会 副委員長より≫ 

○代表委員・地区リーダー選出の時期について 

今年度は、来年度の代表委員と地区リーダーの選出を２学期中に同時に行います。１０／１５(火)～１１／

１（金）まで立候補者を募り立候補者が不足した場合、１年生から３年生は １１／２６（火）の保護者会、４

年生から ５ 年生は１１／２９（金）の保護者会にて代表委員と地区リーダーをくじ引きで選出する予定です。

この場合はクラス委員の方にもご協力していただきますのでよろしくお願いいたします。 

 

≪代表委員会 委員長より≫ 

○Ｐ保連の要望提出について 

私たち保谷第一小学校ＰＴＡはＰ保連と呼ばれる「西東京市立小中学校 ＰＴＡ・保護者の会連絡会」に参加

し、子どもたちにとって望ましい教育環境を作るため、各学校における日頃のＰＴＡ活動の実施方法・実施状

況に加えて、より良い学習環境整備に向けた学校の施設や設備、人員配置等についての改善意見を対面やオン

ラインで情報交換し、その改善意見を要望書にまとめ西東京市へ提出し、懇談会の場で意見交換を行っていま

す。 

ところで、今年度西東京市に提出する予定の保谷第一小学校ＰＴＡからの要望「校舎・校庭における不具合・

危険箇所の改修」「オートロック付き門扉とインターホンの設置」「学校内の暑さ対策の強化について」につい

て前回の第２回合同委員会だよりでお伝えしましたが、その要望のほとんどが他校でも強い要望として挙がっ

てきたことから市内小中学校全体要望とすることにしました。そこで、代表委員会と学校で改めて検討した結

果、今年度の保谷第一小学校ＰＴＡからの要望は、全体要望とも重なりますが「学校内の暑さ対策の強化につ

いて」と「雨漏り箇所の改修について」「特別教室、体育館の Wi-Fi 環境の整備について」の３つとし、こちら

を９／２７（金）に P 保連の代表が西東京市へ提出しております。今年度の西東京市との懇談会は、１１／１

２（火）を予定しておりますので、後日、西東京市からの回答とともに皆様へお伝えしたいと思います。 
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≪議題≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪地区リーダーより≫ 

○第２回合同委員会でも議題にあげました、一部班移動、地区委員増員・役職変更等について、地区委員会に

て一括承認をお願いいたします。 

 

⇒承認（挙手）されました。 

≪代表委員 委員長より≫ 

○「クラス活動」のあり方と実施の有無について      

第１回合同委員会でご意見をいただいた「クラス活動」のあり方と実施の有無について、その後、代表

委員会で議論を行った結果を第 2 回合同委員会だよりに掲載させていただきました。本日、改めてご説明

させていただき、皆様からのご意見とご承認をいただきたいと思います。    

○第１回合同委員会で、クラス委員の方からいただいたご意見は、次の２つでした。 

①「クラス活動」としての先生へのメッセージカードの作成についての目的と意義、必要性の確認のお願      

い。 

②今年度の実施に関する方針の提示についてのお願い。   

→まず、１つ目のご意見に対してですが、第１回合同委員会でお伝えした通り、「クラス活動」は、メッセー

ジカードの作成のみに限定されているものではありません。      

もし、メッセージカードの作成が保護者の親睦を深めるものとなっていないと疑問を持たれているのであ

れば、クラス委員のみなさんへ配布されている「クラス委員になられた方へ」資料の「クラス活動の例」

にある通り「クラスレク・学年レク・保護者会後に親の親睦会等」という活動方法も考えられるかと思い

ます。もちろん、その他の企画でも構いません。会員が相互に親睦を深められる企画を各クラスで立案い

ただけると幸いです。      

→続いて、２つ目のご意見に対してですが、こちらも第１回合同委員会でお伝えした通り、今年度の実施に

ついては４月の「総会」で令和６年度の活動方針として「クラス活動、学年活動を活発にし、会員相互の

親睦と向上に努めましょう」が承認されておりますので、方針に従い何らかの活動を実施いただきたいと

考えております。しかし、昨年度も「クラス活動」を実施しなかったクラスがあったことも踏まえ、今年

度についても無理に実施をお願いすることはありません。    

○これらを踏まえて、令和７年度の「クラス活動」については、以下を提案したいと思います。  

●実施の有無を学年ごとにクラス委員が決定する（自由に選択可とする）。    

●クラス活動係の設置は行わない。しかし、有志を募ることは可とする。    

●活動費は設定しない。 

・クラス活動を学年単位で決定する事で負担（「保護者へのおたより」「活動報告」の作成作業等）を軽減

したいと思います。        

・クラス活動係の設置は基本的には行いませんが、クラス委員以外の方から「こんなクラス活動をやって

みたい」という意見がありましたら、有志を募っていただくことは可とします。   

・活動費は現在設定していないことから、令和７年度も設定しません。しかし、今後、「活動費が必要」と

いうご意見をいただきましたら、内容を精査し検討したいと思います。 

 

⇒承認（挙手）されました。 
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第４回合同委員会は１２月７日（土）を予定しておりますが、昨年度に引き続き負

担削減のため対面形式ではなく書面開催とさせていただきます。来年度予算案は事

前に提案させていただき、承認の有無はグーグルフォームにて行いたいと思います。 

 


